
 

 

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG 

 

der Abgeordneten Alexandra Goldynia, Patricia Ulm, Kolleginnen und Kollegen 

betreffend Klassenschülerhöchstzahl. 

 

Um mehr Qualität des Unterrichts zu erreichen, und damit Lehrer und Lehrerinnen 

individueller auf Schülerinnen und Schüler  eingehen können, sollen die Zahl der 

Schülerinnen und Schüler in allen Klassen gesenkt werden. 

 

 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden 

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG: 

 

Der Nationalrat wolle beschließen: 

 

Die Bundesregierung wird aufgefordert, die Klassenschülerhöchstzahl auf max. 20 

Schülerinnen und Schüler gesenkt werden. 


